

***Look, rallonge, crasseuse.***

Il bat d'une courte tête le Beaujolais nouveau ! Comme lui, il est à prendre avec modération. Ne trouvez-vous pas que ce nouveau look sent fort l'entrée en campagne prochaine, formule aguichante destinée à vous attirer vers le maître incontesté de « Biganos la dynamique » ?

Depuis 4 ans, on vit surtout « Biganos la dynamite ... »

Cette approche d'un 3<sup>o</sup> mandat, il nous la fait même payer en faisant voter une rallonge de 12 200 €, lors du dernier Conseil municipal, sous la rubrique « Publications », qui viennent s'ajouter aux 67 500 € déjà inscrits au Budget prévisionnel 2017.

A la question posée par l'opposition, le poisson a été noyé (c'est souvent le cas) dans une vague réponse impliquant le Conseil départemental et certains panneaux à modifier. Une telle exigence pesant 12 200 € paraît totalement fantaisiste, dans la mesure où nous n'avons pas vu la moindre modification.

L'édile aime toujours se disculper en faisant retomber la faute sur le Département ou le Préfet. Quoi qu'il en soit, ne soyons pas dupes, le nouveau format a suscité des frais supplémentaires que nous payons au détriment de l'entretien courant de notre cité, qui est toujours aussi crasseuse !

En parlant de 3<sup>o</sup> campagne, savez-vous qu'il aurait été lancé un Lafonthon ? Il paraît que des soutiens du candidat non déclaré feraient du porte-à-porte pour recueillir des oboles. La pauvreté est vraiment difficile à vivre.{jcomments on}